

えが お



大生院小学校だより

5月号
令和6年5月1日発行

入学、進級してから約1か月がたちました。子どもたちは新しい教室、新しい先生、新しい学年にも慣れ、元気いっぱい、意欲的に学校生活を送っています。先日の、授業参観、学級PTA、新年度個別懇談会ではお忙しい中ご協力いただきまして、本当にありがとうございました。子どもたちの健やかな成長のために、今後とも家庭、地域との連携を大切にしていきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。

さて、大型連休が始まります。お子さんとのふれあひの時間を大切にいただき、安全で有意義な連休をお過ごしください。

始業式・入学式



4月8日(月)に、始業式及び入学式を行いました。満開の桜の下で式を行うことができました。今年度は、開校150周年記念の年。この記念すべき年を、満開の桜とともにスタートできたことを幸せに思ひます。心を一つにして式に臨み、ピリッと引き締まった空気の中、進級の喜びを分かち合いました。



入学式では、33名の1年生がうずいっ子の仲間入りをしました。校長先生やPTA会長菅様のお話を良い姿勢でしっかりと聞けました。学校生活に早く慣れて勉強に運動に、生き生きと励んでほしいです。



参観日・学級P・PTA総会



4月14日(日)の参観授業では、保護者の皆様に多数ご参加をいただきました。新年度のスタート、はりきって頑張るうずいっ子の姿を見ていただくことができました。一人一人が生き生きと活躍できる学級をめざして、担任一同取り組んでまいります。今年度も、様々な方面で保護者の皆様のご理解・ご協力を賜りますよう、よろしくお願ひします。子どもも、保護者も、地域の方も「みんなが明日も行きたい学校」をスローガンに、取り組んでいきます。



1年生を迎える集会



4月26日(金)には、1年生を迎える集会を行いました。1年生が学校生活に慣れ、大生院小学校のことが大好きになるように、各学年が工夫して出し物をしたりプレゼントを渡したりしました。楽しい出し物やすてきなプレゼントに、1年生はうれしそうでした。もうすっかり「うずいっ子」の仲間入りです。

